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Ata n.º 17/2022

Aos trinta e um do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às 9h, foi realizada no auditório do
IMEF a reunião ordinária do Conselho do Instituto de Matemática, Estatística e Física – IMEF, presidida
pela Diretora do Instituto, a docente Adriana Ladeira Pereira, com participação presencial dos seguintes
membros: Cristian Giovanny Bernal, Daiane Silva de Freitas, Denise Maria Varella Martinez, Eneilson
Campos Fontes, Fabíola Aiub Sperotto, Jorge Luiz Pimentel Junior, Juliano César Marangoni, Leandro
Saggiomo, Cinthya Meneghetti , Luis Dias Almeida e Otavio Socolowski Junior, e com a participação por
web conferência dos seguintes membros: Patrícia Ciciliano Beck Rodrigues, Renê Baltazar, Flávia Kneip,
Berenice Vaniel, André Ricardo da Silva, Juan Salvador e Karin Jelinek. A reunião apresentou os
seguintes pontos, na ordem que segue: Ponto um. Aprovação de projetos. Projeto de extensão: Projeto
Rede Escola-Universidade: Pesquisa-Formação Online com Professores de Ciências, Prof. Charles dos
Santos Guidotti. Parecer 89/2022. A presidente fez a leitura do parecer do projeto e abriu espaço para
manifestação. Sem manifestações, o projeto foi aprovado por unanimidade, de acordo com o parecer
89/2022 da Câmara de Extensão. Ponto dois: Aprovação de Relatórios. Relatório do Projeto de
Extensão Ciclo de Lives Formativas sobre Feiras e Mostras Científicas, Prof.ª Rafaele de Araújo, parecer
90/2022. A presidente fez a leitura do parecer do relatório e abriu espaço para manifestação. Sem
manifestações, o relatório foi aprovado por unanimidade, de acordo com o parecer 90/2022 da Câmara de
Extensão. Relatórios de Pesquisa: PESQ - 1450] Modelagem de séries temporais - Parte  2, Viviane Leite,
parecer 103/2022.  A presidente fez a leitura do parecer do relatório e abriu espaço para manifestação.
Sem manifestações, o relatório foi aprovado por unanimidade, de acordo com o parecer 103/2022 da
Câmara de Pesquisa. [PESQ - 1290] Do presencial ao digital: possibilidades e desafios educacionais em
tempos de pandemia, Elaine Correa Pereira, parecer 111/2022. A presidente fez a leitura do parecer do
relatório e abriu espaço para manifestação. Sem manifestações, o relatório foi aprovado por unanimidade,
de acordo com o parecer 111/2022 da Cãmara de Pesquisa. Ponto três. Relatório de afastamento de
Daiane Rattmann Magalhães Pirez referente ao segundo semestre de 2022, parecer 96/2022. A presidente
fez a leitura do parecer do relatório de afastamento da servidora e abriu espaço para manifestação. Sem
manifestações, o relatório foi aprovado por unanimidade, de acordo com o parecer 96/2022 da Câmara de
Pesquisa. Ponto quatro. Aprovação de relatório de afastamento de Patrícia Lima da Silva, de número 2,
referente ao 2º semestre de 2022, parecer 104/2022. A presidente fez a leitura do parecer do relatório de
afastamento da servidora e abriu espaço para manifestação. Sem manifestações, o relatório foi aprovado
por unanimidade, de acordo com o parecer 104/2022 da Câmara de Pesquisa. Ponto cinco. Aprovação de
projeto de Monitoria de Análise na Reta (ENS - 2171), Prof.ª Luciele Rodrigues Nunes. A presidente fez
a leitura do documento e abriu espaço para manifestação. Sem manifestações, o projeto foi aprovado por
unanimidade. Ponto seis e sete. Apreciação do pedido de redistribuição, processo 23116002847-2022-41,
interessado André Alvarenga e apreciação do pedido de redistribuição, processo 23116.002479/2022-31,
interessado Gerson Alberto Leiria Nunes. A presidente fez uma breve retrospectiva sobre o assunto, que
diz respeito ao preenchimento de vaga deixada pela exoneração da professora Grasiela Martini. Relatou
que ocorreu uma reunião dos professores da área da Matemática na data de ontem para discutir sobre o
preenchimento da referida vaga e nesta reunião foram apreciados os pedidos de redistribuição
mencionados. A pedido dos presentes, a presidente fez a leitura do trecho da ata que definiu a decisão dos
docentes da área da Matemática em relação aos pedidos de redistribuição e disse que enviará a todos os
conselheiros a ata na íntegra posteriormente. Em seguida abriu espaço para manifestações. O conselheiro
Leandro Saggiomo se manifestou ratificando a importância de deixar clara a questão da necessidade do
Instituto na definição de escolha, pois relatou que em geral as instituições abrem editais para processos de
redistribuição e que os requisitos devem ficar bem claros para evitar problemas futuro. Além disso o
conselheiro Leandro Saggiomo disse que se manifesta para que seja primada a impessoalidade nos
processos. A presidente destacou que na reunião da área da Matemática as alternativas para o
preenchimento da vaga foram bem discutidas e que o critério foi de acordo com a necessidade do
Instituto, tendo o docente André Alvarenga formação na área da Matemática, com experiência e atuação
em disciplinas da Matemática. A conselheira Denise Martinez também pontuou sobre sua percepção em
relação ao assunto, assim como o conselheiro Cristian Bernal. Sem mais manifestações, em votação, os
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conselheiros aprovaram por unanimidade a decisão da área da Matemática em acolher o pedido de
redistribuição presente do processo 23116002847-2022-41, interessado André Alvarenga para
preenchimento da vaga deixada pela docente Grasiela Martini, negando o pedido de redistribuição
solicitado através do processo 23116.002479/2022-31, interessado Gerson Alberto Leiria Nunes. Ponto
oito.  Aprovação de criação da disciplina optativa para o 2° SEM/2022: Multimodalidade na Educação
em Ciências, conforme Mem. 62/2022 - COORDCURPPGEC, parecer 109/2022. A presidente agradeceu
a Câmara de Pesquisa pela elaboração do parecer, disse que a coordenação do PPGEC encaminhou a
solicitação de criação da disciplina para aprovação fora do prazo de envio para pauta e que neste ponto a
Câmara fez o parecer de um dia para o outro. Em seguida a presidente fez leitura do parecer e abriu
espaço para manifestações. Sem manifestações, em votação a criação de disciplina foi aprovada por
unanimidade, de acordo com o parecer 109/2022 da Câmara de Pesquisa. Ponto nove. Aprovação da
alteração no Núcleo Docente Estruturante do curso de Licenciatura em Física EaD, conforme Mem.
191/2022 - IMEF. A presidente fez a leitura do documento e abriu espaço para manifestações. Sem
manifestações, a seguinte nominata foi aprovada por unanimidade: Profa. Dra. Fernanda Sauzem
Wesendonk (Coordenadora); Prof. Dr. André Ricardo Rocha da Silva (Coordenador Adjunto); Profa. Dra.
Berenice Vahl Vaniel; Prof. Dr. Charles dos Santos Guidotti; Prof. Dr. Daniel da Silva Silveira; Profa. Ma.
Eliane Cappelletto; Profa. Dra. Rafaele Rodrigues de Araújo; Prof. Dr. Valmir Heckler. Ponto dez.
Aprovação da solicitação contida no Mem. 181/2022 - IO que diz respeito à adequação de disciplinas ao
novo QSL do curso de Oceanologia, parecer 107.2022. A presidente lembrou que o ponto já havia sido
apreciado anteriormente, mas que a área da Física reconsiderou a decisão de oferta da disciplina Física II
após a conversa com a coordenação do curso de oceanologia com o representante da área da Física na
Câmara de Ensino e desta forma houve a necessidade de realização de novo parecer. A presidente fez a
leitura do parecer e abriu espaço para manifestações. O conselheiro Cristian Bernal se manifestou
brevemente esclarecendo como se deu a mudança. Sem mais manifestações, em votação, a solicitação foi
aprovada por unanimidade de acordo com parecer 107/2022 da Câmara de Ensino. Ponto onze.
Aprovação de projeto e relatório de monitoria “Números e funções”, professor Adilson Nunes. A
presidente explicou que o projeto não havia sido enviado anteriormente, fez a leitura dos documentos e
abriu espaço para manifestações. Sem manifestações, o projeto e o relatório foram aprovados por
unanimidade. Ponto doze. Aprovação das alterações curriculares do Curso de Psicologia, conforme
parecer 106/2022. A presidente fez uma breve retrospectiva de como se deram as tratativas junto à
coordenação do curso de Psicologia e fez a leitura do ponto da ata do NDE do curso referente ao tema e
do parecer. Abriu espaço para manifestações e sem manifestações, o ponto foi aprovado por unanimidade,
de acordo com o parecer 106/2022 da Câmara de Ensino. Inclusões na pauta: A presidente destacou que
os pontos a seguir foram enviados após o fechamento da pauta, mas por terem pareceres finalizados
foram trazidos à apreciação. A seguir passou a leitura dos pontos na ordem que segue: 1. Seleção para o
ingresso de aluno especial no Programa de Pós-Graduação em Física (PPGFísica) – Nível Mestrado,
ingresso para o 2° (segundo) semestre de 2022, parecer 110/2022. A presidente destacou que o edital foi
encaminhado sem tempo de antecedência de acordo com o calendário e que caso não fosse analisado
nesta reunião teria de ser aprovado por ad referendum, considerando a data de início de inscrições do
edital. Fez a leitura do parecer e abriu espaço para manifestações. Sem manifestações, o edital foi
aprovado por unanimidade, de acordo com o parecer 110/2022 da Câmara de Pesquisa. 2. Alteração no
Curso de Especialização em Ensino de Matemática EAD, Mem 194/2022 IMEF, parecer 112/2022. A
presidente fez a leitura do parecer e abriu espaço para manifestações. A conselheira Denise Martinez se
manifestou explicando como ocorreram as alterações e agradecendo a realização do parecer da Câmara de
Pesquisa mesmo sem tempo de antecedência, justificando que não foi possível encaminhar a alteração no
prazo devido aos trâmites internos do curso, sem mais manifestações, em votação, a alteração foi
aprovada por unanimidade, de acordo com o parecer 112/2022 da Câmara de Pesquisa. 3. Aprovação de
projeto de Pesquisa “Desenvolvimento e aplicações de modelos de séries temporais”, Viviane Mattos,
parecer 113/2022. A presidente fez a leitura do parecer e abriu espaço para manifestações. Sem
manifestações, em votação o projeto foi aprovado por unanimidade, de acordo com o parecer 112/2022 da
Câmara de Pesquisa. 4. Aprovação do projeto de pesquisa “Formação científica e tecnológica na
Educação Básica por meio de projetos interdisciplinares: saberes e diálogos entre universidade e escola”,
Suzi Samá Pinto, parecer 108/2022. A presidente fez a leitura do parecer e abriu espaço para
manifestações. Sem manifestações, em votação o projeto foi aprovado por unanimidade, de acordo com o
parecer 108/2022 da Câmara de Pesquisa. Assuntos Gerais: A presidente lembrou os conselheiros que as
coordenações de curso estão discutindo junto aos NDES ampliados sobre a retenção e evasão. Ela disse
que no dia 13/10/2022 ocorrerá um seminário interno da Unidade para discutir sobre retenção e evasão,
no qual serão elaboradas as respostas solicitadas pela PROGRAD sobre este tema.  Ela lembrou também
que depois do seminário interno do IMEF ocorrerá o Seminário Institucional na Universidade para tratar
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do mesmo tema. O conselheiro Leandro Saggiomo destacou sobre a realização do seminário da pós-
graduação que ocorrerá em novembro, no dia 17/11/2022. Ele destacou a importância do evento e
lembrou que a questão se encontra como meta no plano de ação do IMEF, disse que em breve será
enviada convocação com horários e programação. A presidente lembrou sobre a necessidade de
preenchimento dos formulários referentes ao Plano de Desenvolvimento de Pessoas (PDP), o qual foi
encaminhado a todos por e-mail. O conselheiro Leandro Saggiomo explicou brevemente sobre o PDP e
reforçou a necessidade de preenchimento dos formulários. O conselheiro Leandro Saggiomo também
mencionou sobre a realização de uma reunião da direção, administrador e docentes responsáveis pelo
Observatório Astronômico do IMEF com a Reitoria. Ele disse que nesta reunião serão expostas as
necessidades do Instituto com relação ao Observatório e também sobre a proposta para o seu pleno
funcionamento, como força de trabalho e equipamentos. Ele comentou que a reunião ocorrerá na próxima
sexta-feira, dia 02/09/2022 às 14h na Reitoria. O conselheiro Juliano Marangoni perguntou sobre a
previsão de um técnico em Informática para substituir o servidor Rafael Granada, que foi nomeado em
outro cargo na Universidade e hoje atua no CGTI. O conselheiro Leandro Saggiomo fez uma breve
explicação sobre a vaga deixada pelo servidor Rafael Granada e qual seria a necessidade do Instituto. A
presidente ressaltou que o preenchimento desta vaga se dará apenas com novo concurso, possivelmente a
partir de janeiro de 2023. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 10h21min foi lavrada a
presente ata, que vai assinada pela Diretora do Instituto de Matemática, Estatística e Física, Professora
Doutora Adriana Elisa Ladeira Pereira e por mim, Patrícia Ciciliano Beck Rodrigues, Assistente em
Administração, que secretariei a reunião.
 

 
 

Patrícia Ciciliano Beck Rodrigues
Secretária Geral

 
 

Prof.ª Dr.ª Adriana Elisa Ladeira Pereira
Diretora do IMEF
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